

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Cuve-de-l-EPR-intervention-sur-France-Inter-du>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Podcasts > **Cuve de l'EPR : intervention sur France Inter du président de l'ASN suivie de la réaction de notre porte-parole**

29 juin 2017

Cuve de l'EPR : intervention sur France Inter du président de l'ASN suivie de la réaction de notre porte-parole

Your browser does not support the audio element.

Extrait du journal de France Inter de 18H du 28/06/2017 suite à la décision par l'autorité de sûreté de nucléaire (ASN) d'autoriser l'exploitation de la cuve du réacteur EPR de Flamanville malgré les scandales des défauts de fabrication sur plusieurs éléments qui l'équipent.

Intervention de Pierre-Franck Chevet président de l'ASN suivie d'une réponse de notre porte-parole Charlotte Mijeon.

Puisqu'il faut 7 ans pour fabriquer un nouveau couvercle de cuve, l'ASN accepte donc de laisser l'actuel en place malgré ses défauts : avec une telle position, elle fait passer les intérêts économiques à court terme des industriels avant la protection des populations !

Pour en savoir plus sur cette décision retrouvez notre communiqué de presse :

<https://sortirdunucleaire.org/EPR-de-Flamanville-l-ASN-passe-l-eponge-sur-les>